

Beschreibungen zu Fan Chars

Ich versuche so detailliert wie mögliche etliche Chars zu beschreiben die ich mir je ausgedacht habe

Von Subtra

Kapitel 1: Rena Time, die Zeitlose Prinzessin

Mein Name ist Rena Time, ich gehöre zur Königsfamilie der Zeit. Die Times leben ewig und beherrschen die Zeit wie ein Zauberer sein Element. Ich sehe aus wie 19 Erdenjahre. Doch existiere ich seit etwa 200 Jahren, also stecke ich eigentlich in den Kinderschuhen.

Ich bin 1,80 Meter groß, habe lange blaue Haare, bei so einer ungewöhnlichen Familie ist das vielleicht sogar normal. Meine Haare gehen geschmeidig bis zum mittleren Teil meines Rückens, ich Sorge mich sehr um meine Haarpracht, weshalb sie auch sanft und geschmeidig wie sanfte Seide sind. Ich habe ebenfalls blaue Augen, aber renne nicht gleich deswegen blauäugig durch die Gegend. Mein Körperbau ist, wie es gern mein Vater so gerne ausdrückt, sehr ansehnlich gebaut. Meine Brüste haben einen guten Mittelstand, finde ich zumindestens. Mein Vater sagt, sie wären zu klein, danach gingt er mit einer großen Beule zu Boden weil meine Mutter eher brachial darüber ist. Ich trage meist etwas festere Kleidung oder Rüstungen, auch wenn meine Eltern absolut dagegen sind. Ich bleibe bei meiner Lieblingsrüstung, sie ist ebenfalls in Blau gehalten. Ohne Helm, mit einem Headset plus Datendisplay ist sie am besten. Genauer beschrieben von Kopf bis Fuß: Wie gesagt ein kleines, kaum sichtbares Headset mit einem Daten Up Link System und dazugehörigen Display, ebenfalls nicht sichtbar für das menschliche Auge. Dann kommt eine Faserpanzerung, die einem T-Shirt ähnelt, also ohne die nervige Armpanzerung. Persönlich auf mich zugeschnitten, welche Schere wohl verwendet wurde für das Material? Sie Rüstplatten sind in blau gehalten, auf der rechten Brustseite prangen das Time Wappen in einem pulsierenden grün und mein Rang als Prinzessin in bläulichen Farbtönen. Die Rüstung selbst ist mit mehreren magischen Runen verziert die ihre Farbe je nach meinem Gemütszustand ändern. Weiterhin, ich scheine einen komischen Rüstgeschmack zu haben, trage ich einen Faserpanzer Rock. Ja ein verfluchter kurzer Rock, für mehr Bewegungsfreiheit halt. Ebenfalls mit den Runen versehen, ebenfalls ist dieser windige Rock in Blau gehalten. Nein ich trage keine Stöckelschuhe, sondern feste Armeestiefel und diesmal ebenfalls in Blau, nur etwas dunkler. Die Runen sind dort ebenfalls anwesend und bei jedem Schritt den ich mache sieht man im Abdruck mein Familienwappen, das sich etwa zwei Centimeter in den Boden eindrückt, aber Gott sei Dank nur in der Erde oder ähnlichen.

Mehr zu meiner Person, ich bin glaube ich mehr nach meiner Mutter gekommen, also ziemlich selbstgefällig und Arrogant. Vor allem aber brutal, besonders Perversen gegenüber. Ich stehe mehr auf Action und pure Waffengewalt, ich halte sehr viel von dem warmen Abriss, was soviel bedeutet das man ein Gebäude mit purer Waffengewalt stürmt. Ich bin ebenfalls wiederum gutmütig und sanft, gegenüber jüngeren Mädchen. Ich weiß nicht warum aber kleine Mädchen finde ich meist so unheimlich süß das ich sie knuddeln könnte. Okay ich kenne Jungs die sehen Mädchen zum verwechseln ähnlich, du knuddele ich ebenfalls durch. Wehren tut sich selten einer.

Was hatten wir noch nicht? Meine Familie? Genau.

Meine Familie oder besser gesagt unser Clan, sind die Times, die Gezeiten. Und so weiter und sofort, ich meine wir beherrschen die Zeit und sorgen dafür das niemand illegal durch die Zeit reist. Klinkt langweilig? Ist es aber nicht. Allein pro Woche haben wir meist gewaltigen Ärger mit dem anderen Clan, den Dimensions, die Typen wachen über die Dimensionen, brauchen aber unsere Erlaubnis um die Vergangenheit oder die Zukunft einer Dimension zu verändern. Die dunkle Part von denen, die Black Dimensions, sind noch nerviger. Die machen was sie wollen und sind auch noch unverschämt gut ausgerüstet. Unsere Familie haltet über einen speziellen Spiegel etwas engeren Kontakt zu allen Dimensionsgleichen Pluto Planetseelen. Auch gern Sailor Pluto genannt, sie ist unsere Wächterin der Zeit in einem Sonnensystem. Wir geben ihr Zugriff auf ihr Systemeigenes Zeitennetz. Und gewisse Reisemöglichkeiten. Aber das ist schon etwas zuviel, vor allem zuviel der Geheimhaltung.

So das war es nun von mir. Ich hoffe wir werden uns mal wiedersehen, sollte etwas fehlen, schreibt dem lieben Autor der meine Charakter Beschreibung anfertigt und teilt ihm mit was fehlt.